
人大沙头街道工委开展交通综合治理问题专题座谈会

7 月 28 日，人大沙头街道工委组织部分人大代表，交警二中队、指挥中心、小平村和骏兴

社区干部，开展沙头街交通综合治理问题专题座谈会。与会人员围绕辖内车辆乱停放、道路

易堵点、停车场规划以及工作推进中存在的困难和问题等进行探讨。

人大代表建议：一是长短结合，优先解决好群众反映强烈的热点问题，以点带面提升交通治

理成效，让群众满意认可；二是新旧结合，挖掘新旧的停车资源，多措并举缓解停车难问题；

三是人技结合，加大日常执法，高峰时期重点执法，同时在部分路段增加交通安全设施，规

范道路交通秩序；四是管宣结合，加大重点路段管理力度，利用村居电子屏滚动播放交通安

全宣传片，增强群众交通安全意识，营造良好的交通安全氛围。
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